

東蒲だより



大田区立東蒲小学校
令和4年6月30日

<http://www.ota-school.ed.jp/touho-es/>

Tel 03-3732-9635 Fax 03-3732-9636

7月の目標

生活 「身の回りの整理・整とんをしよう」
保健 「熱中症を予防しよう」
給食 「暑さに負けないようにしっかり食べよう」

7月の学校行事

SC…スクールカウンセラー来校日

「創造力を発揮できる共生社会に」

副校長 滝澤 智

先日、明け方4時頃に夜空を見上げたら、星が広範囲に一直線に並んでいました。何かの前兆か?と
思い調べたところ、土、海王、木、火、天王、金、水の順で惑星が勢ぞろいする現象とのこと。次に見えるのは2040年になるようで、とても得した気分になりました。

あと、約20日で夏休みになります。このように夜空を見上げることもできますね。

夏休みは家族などの少人数の集団行動や、屋外での活動が増える時期です。人と人とのつながり、物とのつながりや出来事とのつながりが、いつもより広く、深くなるよい機会です。

自分の中の世界(準拠枠)を深め広めて、共生の世界を広められる機会とも言えるでしょう。

この共生社会で自分を出す(表現・創造)ために、よい関係になるために大事なことは、次の3つの点だと思います。

① 相手を知ること、知ろうと努力すること
そのために

② コミュニケーションすること

コミュニケーションするときに伝わるのは研究によりますと、話の内容などの言語情報が7%。口調や話の早さなどの聴覚情報が38%。見た目などの視覚情報が55%であったとのことでした。(メビアン[®]の法則)そして、

③ 良さを見つけること

同じ物事でもとらえ方によって印象は変わります。紋切り型やステレオタイプではなく、多角的に認識しなおかつ良さを見つけられるとよいです。

熱中症予防のためマスクを着用しないでもよい時が増えました。しかし、感染症予防には十分配慮しながら、表情を見てのコミュニケーションをしましょう。

夏休み、安全には十分に気を付け、よい体験をしましょう。

【夏季休業中の工事等】ご不便をおかけします。

○北側トイレの改修 1F~3F(7/21~12月末予定)

- ・解体(7/21~8/31)トイレ前は通行できません。
- ・設営(9/1~12月末)廊下の幅半分に囲いを設置。

通行できます。

- ・校庭に資材置き場の囲いを設置。
- ・北側に足場を設置。 ・車両出入口は東門。

☆安全に十分留意し工事をしていきます。

1	金	算数診断テスト 保護者会(低13:30 高14:30) 1,2,3年4時間授業 4,5,6年5時間授業	SC
2	土		
3	日		
4	月	全校朝会 委員会活動	
5	火		
6	水		
7	木	安全指導	
8	金	避難訓練	SC
9	土	土曜授業登校日 学校公開日 セーフティ教室	
10	日		
11	月	全校朝会	
12	火	水道キャラバン(4年)	
13	水		
14	木		
15	金	代表委員会 班長会	SC
16	土		
17	日		
18	月	海の日	
19	火	全校朝会 給食終 4時間授業 班活動	
20	水	終業式 土曜時程 4時間授業	
21	木	夏季休業日始 夏季水泳教室①(5,6年)	
22	金	夏季水泳教室②(3,4年)	
23	土		
24	日		
25	月		
26	火	夏季水泳教室③(1,2年)	
27	水	夏季水泳教室④(5,6年)	
28	木	夏季水泳教室⑤(3,4年)	
29	金	夏季水泳教室⑥(1,2年)	
30	土		
31	日		

1学期の終業式は、7月20日(水)です。

2学期の始業式は、9月1日(木)です。

給食費の引き落としは、7月15日(金)です。

運動会

体育主任 田中 久貴

昨年度に続いて、今年も全校児童が校庭に集まり上級生や下級生に応援を送り、健闘を讃え合うことを楽しんでいました。保護者の皆様には、三部制、そして間隔を取っていただきながらのご参観となりました。ご協力ありがとうございました。運動会の目的に「勝敗に対する正しい態度を身に付ける」「公正公平な態度やチームワークを養う」ということがあります。本番では、負けた時でも相手に拍手を送る、ルールを守って競技を行うなどの姿がありました。運動会を通して、また一つ心も体も強く大きく成長できました。

また、子どもたちで決めた今年の運動会のスローガン「最後まで 個性輝く 東蒲魂」のように、暑さにも感染症にも負けない熱い思いが、最後まできらきらと個性を輝かせる運動会になりました。そんな元氣あふれる東蒲の子どもたちを、これからも温かく見守っていただけたらと思います。



4年生の様子

4年生担任 山田 典子

「ぼくのご先祖様って、何人いるんだろう。」「ぼくに命をくれたお父さんとお母さんで、2人。お父さんとお母さんに命をくれた人、4人。おじいちゃんとおばあちゃんに命をくれた人、8人。ひいおじいちゃんとおひいおばあちゃんに命をくれた人、16人。そのまた上に、32人。そのまた上に……。もう数えられないよ。」

これは『いのちのまつり ヌチヌグスージ』という絵本の一節です。4年生では、生命尊重週間の取り組みの一つとして受けつがれる命について考えました。百万人よりもっと多いかもしれないご先祖様。その誰一人もが欠けても、今の自分はいない。子どもたちは、とても不思議な気持ちになったようです。授業の最後に、大切な命を輝かせるには？と問いかけると……。勉強する。学ぶ。考える。楽しむ。元気に学校に行き、外で元気に遊ぶ。ごはんをたくさん食べて、健康に気をつけて生活する。何事にも全力で取り組む。一生けん命に生きる。今という時を大切に使う。家族を大切にする。お父さん、お母さんのお手伝いをする。いろんな事を体験する。みんなと仲よく、楽しく生きる。笑顔で大切な命を輝かせる。夢に向かって、つき進む！！……。まさに十人十色のさまざまな考えが出されました。

たくさんのご先祖様からいただいた大切な命。4年生は、今日も元氣いっぱい命を輝かせています！！

水泳指導

水泳指導担当 石井 崇

6月20日より水泳指導が始まりました。昨年度に引き続き、今年度も感染症対策のため各学年で距離を保つ授業となります。子どもたちは冷たい水に驚きながらも、水泳ができることを楽しんで学習に取り組んでいます。昨年度は感染症対策のため、あまり回数を重ねることができませんでした。こんな時だからこそ、1回1回の授業を大切に、泳ぐ楽しさと水の事故から身を守る方法を身につけてもらいたいと思います。体育学習の中でも、命に関わる事故につながるため安全への配慮が特に重要です。そこで、水泳のある日は、ご家庭でも以下の点に注意していただきたいと思います。

1. 朝ご飯はきちんと食べたか、体調が悪くないかなどの健康チェック
 2. 水泳道具の準備、爪の長さ、プールカード（検温、保護者印）の確認
- また、学習中はマスクを外しての活動になるため、咳や鼻水が出ていないかなどの確認もお願いします。

子どもたちが楽しく学習に取り組めるようご協力よろしくお願いいたします。



